



E-Cat-News vom 12. Jänner 2025

12. Jänner 2025

Bekanntgabe von Andrea Rossi im Journal of Nuclear Physics

[Link zu diesem Beitrag](#)

Sehr geehrte Leser,

unsere Partner haben eine Vorankündigung unserer Vereinbarung vorbereitet, die ich hier gerne präsentiere. Wir haben gemeinsam beschlossen, mit der Bekanntgabe der Namen und des Standorts zu warten, bis die Lieferbereitschaft gegeben ist.

Hier sind die Links:

<https://www.quantumeversource.com/post/a-revolutionary-partnership-for-a-sustainable-future>

<https://www.quantumlegacy.world/post/a-revolutionary-partnership-for-a-sustainable-future>

Es gibt noch viel zu berichten...

Mit freundlichen Grüßen,
Dr. Andrea Rossi, CEO
Leonardo Corporation

11. Jänner 2025

Weiteres auf e-catworld.com

<https://e-catworld.com/2025/01/11/telling-the-e-cat-story/>

11. Januar 2025

Jeder, der die E-Cat-Geschichte verfolgt, fragt sich nun, wer der nicht genannte Partner von Leonardo Corp ist und welche Fähigkeiten er haben könnte. Andrea Rossi erklärte, **dass die Anfangsfabrik für die E-Cat-Produktion des Partners, wenn die Anlage vollständig ausgebaut ist, 3,5 Millionen Quadratfuß umfassen wird, was sie zu einer der größten Fabriken der Welt machen würde.** Das wäre fast **doppelt so groß wie die berühmte Gigafactory von Tesla Motors in Nevada, USA, wo die EV-Batterien und andere Komponenten des Unternehmens hergestellt werden, die 1,9 Millionen Quadratfuß groß ist.** Etwas zu bauen, das doppelt so groß ist wie die Gigafactory, **würde ein sehr großes Unternehmen erfordern.**

Ich habe schon lange gedacht, dass der E-Cat, um wirklich eine Wirkung auf die Welt zu haben, in großem Maßstab hergestellt werden muss. Der Grund dafür ist, dass, sobald die Menschen davon erfahren und an seine Fähigkeiten glauben, fast jeder die Technologie haben möchte, von kleinen Haushalten bis zu großen Industrien, denn es gibt nichts auf dem Planeten, das damit vergleichbar wäre.

Es war für mich immer interessant, wie relativ unbekannt der E-Cat ist. Bislang hat sich die Leonardo Corporation auf Forschung und Entwicklung konzentriert, anstatt auf öffentliche Kommunikation. Was die Medienkanäle angeht, hat Leonardo einen YouTube-Kanal und ein X-Konto, aber die Zuschauerzahlen beider sind im Vergleich zu den meisten großen Unternehmen sehr klein. Damit der E-Cat bekannt wird, denke ich, dass eine große öffentliche Kommunikationsoffensive erforderlich wäre. Nicht nur potenzielle Kunden müssten über die Produkte informiert werden, sondern es müsste auch ernsthafte Bemühungen geben, Medien, Regierung und wissenschaftliche Gemeinschaft zu erreichen, die die Behauptungen über den E-Cat sicherlich genau prüfen werden.

Ich fragte Andrea Rossi gestern dazu im Journal of Nuclear Physics:

Frank Acland

12. Januar 2025 um 11:36 Uhr

Lieber Andrea,

Hat Ihr neuer Partner eine Abteilung, die sich dem Marketing, der Werbung und der öffentlichen Kommunikation widmet?

Seine Antwort:

Andrea Rossi

13. Januar 2025 um 13:41 Uhr

Frank Acland,

Ja,

Mit freundlichen Grüßen,

A.R.

Ich denke, das bedeutet, dass es letztendlich eine konzentrierte und ernsthafte Anstrengung geben wird, die E-Cat-Geschichte in dem Maße zu erzählen, wie es die Technologie verdient.

Ich habe heute Morgen folgende Mitteilung von Andrea Rossi erhalten:

Unser neuer Partner hat die unten stehenden Links veröffentlicht, um unsere Vereinbarung voranzukündigen, wobei Namen und Standorte noch nicht offengelegt werden.

Hier sind die Links: (siehe oben)

Im Journal of Nuclear Physics gibt es auch diesen Beitrag.

Sehr geehrte Leser,

unsere Partner haben eine Vorankündigung unserer Vereinbarung vorbereitet, die ich hier gerne präsentiere.

Wir haben gemeinsam beschlossen, mit der Bekanntgabe der Namen und des Standorts zu warten, bis die Lieferbereitschaft gegeben ist.

Hier sind die Links: (siehe oben)

Es gibt noch viel zu berichten...

Mit freundlichen Grüßen,

Dr. Andrea Rossi, CEO
Leonardo Corporation

Der Beitrag auf der Website besagt:

„Während die Quantum Legacy Foundation der Lizenznehmer ist, bleibt die Identität des Gründers und Investors vertraulich. Sowohl die Quantum Legacy Foundation als auch Quantum EverSource befinden sich im Vorstartstatus, mit weiteren Informationen, die in kommenden Beiträgen geteilt werden.“

Mir scheint also, dass Quantum Legacy Foundation / Quantum EverSource ein neuer Name ist, aber der ursprüngliche Gründer ein anderes Unternehmen ist.

Hier ist die Webseite: <https://www.quantumlegacy.world/post/a-revolutionary-partnership-for-a-sustainable-future>, auf der ganz unten die Unternehmens-Verknüpfungen angegeben sind. Hier sind sie (kann man anklicken im Link).

